



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
	4	15/10/2022	LEGISLATIVO

TU OPINIÓN
REFORMA
cartas@reforma.com

Buena experiencia

No me gustó la falta de respeto en el trato que dieron legisladores al titular del ISSSTE, despreciando los números con los cuales trataba de ilustrar el trabajo que se está haciendo en dicha institución.

La diputada Margarita García dijo que desde hace un año pidió una consulta para la cual aún no tiene fecha. Pues ¿dónde pidió la consulta?

A su opinión individual me permito contraponer la mía. Hace unos meses me enfermé por el virus de varicela, llegué a la atención primaria en el Hospital López Mateos, la revisión que me hizo una doctora fue muy cuidadosa. Inmediatamente me remitió a la especialidad correspondiente, donde igualmente me revisaron esmeradamente. Ese mismo día salí con el diagnóstico acertado y los medicamentos adecuados en mi mano.

El trato que recibí fue excelente.

MARÍA DELFINA RAMÍREZ / CDMX

DR. PEDRO ZENTENO SANTAELLA
DIRECTOR GENERAL DEL ISSSTE

